

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

Administración: Corpus 11.—Tel. 141

Diario independiente, fundado en 1901 por Rufino Cano de Rueda

Redacción: San Agustín, 7.—Tel. 25

Año XXXIV.—Número 9.478

Segovia.—Miércoles 6 de Junio de 1934

Correspondencia: Apartado número 11

LA REUNION DE HOY EN LA DIPUTACION

El plan general de obras hidráulicas y las aspiraciones de la región castellano-leonesa

Para cambiar impresiones y presiones el necesario apoyo a las modificaciones que se crea conveniente introducir, en beneficio de la región castellano-leonesa, y principalmente de la provincia de Segovia, en el plan de obras hidráulicas que ha redactado para toda España el ingeniero Lorenzo Pardo, se han reunido mañana en el Palacio provincial, bajo la presidencia del señor Arocena, los señores Muñoz, alcalde accidental de la capital; Junquera, ingeniero de Obras públicas; ingeniero industrial; Gómez, ingeniero de Montes; Leal y Baeza, ingenieros agrónomos y representantes de la Comisión organizadora de la Cámara Agrícola; Herranz, presidente de la Casa del Pueblo; Hoyos, gestor provincial; y representantes de la provincia, a todos los cuales, así como a las representaciones y organismos, se ha citado expresamente el presidente de la Diputación.

Expuesto por el señor Torre Arocena el objeto de la reunión, se aprobó a manifestar que los diputados Cortes por la provincia le habían hallado en todo momento dispuestos a apoyar con sus gestiones las aspiraciones y anhelos de la provincia de Segovia y de toda la región castellano leonesa en orden a las obras del plan general hidráulico. Dió cuenta de las entrevistas celebradas en Valladolid con las demás diputaciones y con los representantes de la División Hidrológica del Ministerio, en las que se acordó que en la provincia se constituyera una comisión integrada por representantes de las diversas actividades a las que afectan las obras, con el fin de hacer un estudio conjunto de las principales modificaciones que conlleva solicitar en el plan del señor Pardo, y también expuso en líneas generales algunas características de los proyectos de pantanos, canales y otros que más afectan a la provincia de Segovia, terminando por rogar a todos los reunidos que se unieran a la Diputación y apoyasen las

gestiones o peticiones que ésta haya de formular en una Asamblea general que para tratar de este importante asunto se celebrará en Valladolid el próximo 1.º de Julio.

Después de unas breves palabras del señor Muñoz, manifestando que para una obra de tanto interés general como la expuesta por el presidente de la Diputación, podía contar de antemano con el apoyo que precisara, no sólo del Ayuntamiento de Segovia, sino de todas las fuerzas que representan vida en la provincia, se convino en constituir una comisión organizadora provincial, compuesta de un representante de la Prensa, que ostentará el diario EL ADELANTADO DE SEGOVIA, otro de los intereses agrícolas, que representará el ingeniero don Antonio Baeza, que forma también parte de la Comisión de la Cámara Agrícola, don Hermenegildo Serrano, por la Asociación de ganaderos, el alcalde de Segovia y el presidente de la Diputación.

Esta Comisión se reunirá el próximo viernes en el palacio provincial para empezar el estudio detenido de las peticiones que haya de hacer la provincia de Segovia, las que hará públicas por medio de la Prensa y de circulares que enviará a los pueblos de la provincia.

EN LA HABANA

Varios terroristas con ametralladoras tirotean el coche en que iba el consul general de España

El chofer resultó gravemente herido

La Habana, 6.—Varios terroristas armados con ametralladoras hicieron, desde el automóvil que ocupaban, una descarga cerrada contra el coche del cónsul general de España, que se hallaba detenido ante unos grandes almacenes de la Avenida del Prado.

Una de las balas hirió al chofer, que era la única persona que en

aquel momento ocupaba el automóvil.

El mismo grupo de terroristas hizo varios disparos contra un agente de Policía que se hallaba de centinela ante el Palacio Presidencial, el cual contestó inmediatamente a la agresión en la misma forma.

Más tarde, la Policía se incautó del coche de los agresores, deteniendo al chófer; pero los demás terroristas lograron huir. Uno de ellos, al parecer, está herido.

Por otra parte se han registrado diversos tiroteos en varios puntos de la capital.

Cree el señor Calvo Sotelo que el aspecto parlamentario podría mejorarle un Gobierno del señor Gil Robles

Madrid, 6.—¿Qué impresión le produce a usted la actual situación política?—le preguntó ayer un periodista al ex ministro de Hacienda, señor Calvo Sotelo.

—Pesimista. A mí me parece que esto está en las últimas. No digo este Parlamento, sino el régimen parlamentario en general. Aquí no se hace nada útil ni provechoso. Si nos fijamos en la labor realizada por estas Cortes veremos que no hay en ella nada constructivo. Todas las leyes que salieron de esta Cámara fueron de rectificación o de corrección de las que dictaron las Constituyentes. La de haberes del Clero fué de rectificación, aunque mínima, de la de Asociaciones y Congregaciones; y lo mismo las de Amnistía, Términos municipales y Justicia municipal, que ahora se discute. Del mismo carácter es la de reposición de funcionarios, que se anuncia. En todo este período no hay una sola ley constructiva por que no creo que la de presupuestos lo sea. Ni siquiera se ya a intentar nada sobre el paro obrero, que es problema tan agudo y tan angustioso.

—¿Cree usted que cambiaría el aspecto parlamentario con un Gobierno de concentración de centro derecha, es decir, con un Gobierno de mayoría propia?

—Podría mejorarlo, indudablemente. El Gobierno del señor Gil Robles sería una garantía para todos y aun es posible que lograse éxitos. El fin de su táctica, que yo no comparto, debe ser ese; su integración en un Gobierno. Pero me temo mucho que le cierren el paso y que hagan lo imposible para que no gobierne.

DEL GOBIERNO CIVIL

Continúa el paro parcial en La Granja y también se ha producido en Cuéllar

En esta última villa afecta a unos ciento veinticinco obreros y el orden no se ha alterado

Al visitar a primera hora de la tarde al señor gobernador civil, nos dijo que la tranquilidad sigue siendo absoluta en toda la provincia.

Unicamente hay huelga parcial en Cuéllar, que afecta a unos ciento veinticinco obreros, produciéndose éstos pacíficamente. Las mismas noticias tiene respecto a San Ildefonso, donde continúan en huelga los obreros del Patrimonio.

En el Congreso se comenta el fracaso de la huelga campesina

Las relaciones del Gobierno con la Generalidad de Cataluña

Madrid, 6.—No faltaron ayer los acostumbrados comentarios en la Cámara.

En primer término se hizo patente el fracaso absoluto de la huelga de campesinos. Las noticias que los diputados tenían de sus provincias respectivas aseguraban que en ellas había gran tranquilidad y que las faenas en el campo comenzaron sin incidentes.

El diputado por Toledo, señor Madariaga, que llegó al Congreso después de haber recorrido en la vacación parlamentaria casi toda la provincia, dijo que en 156 pueblos se hace la recolección con absoluta normalidad, que en cuatro se ha declarado la huelga general y en 10 o 12 la parcial. Había trabajo en gran cantidad, hasta el punto de que se

MARUCHI FRESNO

la revelación de la cinematografía

ESPAÑOLA en



AGUA EN EL SUELO

JUEVES, 7

JUAN BRAVO

puede dar colocación, no sólo a los trabajadores de la provincia, sino a cuantos lleguen demandándolo.

También se supo en la Cámara que en la provincia de Córdoba los Comités directivos de huelga han dimisionado sus cargos, marchándose al campo a trabajar, y que, salvo en cuatro o cinco pueblos, las labores de recolección se realizan normalmente.

Ni siquiera en Jaén, donde había temores de un paro casi completo, ha tenido repercusión la huelga; de suerte que el movimiento se considera fracasado.

Decían los comentaristas que buena parte de este resultado satisfactorio corresponde al ministro de la Gobernación, que ha sabido adoptar todas las medidas preventivas oportunas para garantizar la libertad de trabajo y para impedir, al mismo tiempo, que los trabajadores fueran víctimas de atropellos por parte de la clase patronal.

Un ministro de una provincia agrícola y ganadera dijo:

—El Gobierno se siente satisfecho de haber conseguido con sus medidas que la huelga se frustrase. Un movimiento contra la cosecha actual hubiera sido un crimen. Para dar idea de cómo están los campos, le diré que en mi provincia se siega de pie.

Las relaciones del Gobierno central con el de Cataluña también fueron tema de comentarios en los pasillos de la Cámara.

El acuerdo del Tribunal de Garantías, adoptado por 18 votos contra cinco, de considerar que el recurso presentado por el Gobierno contra la ley de Contratos de cultivos del Parlamento catalán estaba dentro de plazo, se estimó de importancia para el fallo final de este pleito; es decir, parece prejulgar cuál ha de ser la sentencia.

Si a esto se une la mala impresión que a los ministros de Industrias y Obras públicas han causado algunas demostraciones efectuadas en Barcelona, se deduce que hay cierta razón para que el asunto preocupe al Gobierno.

Los obreros de Villa del Prado dicen que han sido engañados

Madrid, 6.—De 195 pueblos de esta provincia, solamente 19 participan en la huelga, y eso los obreros pertenecientes a organizaciones socialistas, trabajando en cambio los obreros no afiliados a dicho partido. Registráronse algunas coacciones en Alcalá, Paracuellos, Villaverde, Torrelaguna, Aranjuez, Arganda y Leganés, practicándose algunas detenciones con tal motivo. En la Alcaldía de Villa del Prado ha sido presentado un oficio que dice así: «Señor: Los que suscriben, como directivos de la Sociedad de Trabajadores de la Tierra, a usted respetuosamente exponen: Que ha-



MISA DE PRIVILEGIO

La que se celebre el viernes, a las ocho y media, en la iglesia de Santo Tomás, será aplicada por el alma de

Don Vicente Martín Zamarrigo

(Q. E. P. D.)

Suboficial retirado de la Guardia civil

Su viuda doña Juana Callejo, hijos y demás familia,

Agradecerán a sus amistades la asistencia.



TERCER ANIVERSARIO

LA SEÑORA

Doña Ramona Sanz García

De Blánquez

Descansó en el Señor el día 7 de Junio de 1931

D. E. P.

El funeral y misa que se celebrará en el altar de la Dolorosa mañana, día 7 del actual, en la parroquia de Casla, y las misas que se celebren en la iglesia de los Misioneros del Corazón de María, de esta ciudad, los días 7 y 8, desde las cinco y media de la madrugada; así como las que se celebren en el oratorio privado de dicha Comunidad, serán aplicadas por el eterno descanso de su alma.

Su viudo Felicísimo Blánquez,

Agradecerá a sus amistades y personas piadosas su asistencia a alguno de estos actos.

